



Altbürgermeister Adolf Stark neuer Obmann des Kärntner Abwehrkämpferbundes – Maria Wörth

Bei der kürzlich stattgefundenen Jahreshauptversammlung der KAB - Ortsgruppe Maria Wörth, wurde LAbg.a.D., Bgm.a.D. Adolf Stark zum neuen Obmann des Kärntner Abwehrkämpferbundes gewählt.

Als Obfraustellvertreterin und Schriftführerin wurde Birgit Zemasch, sowie als Kassier Thomas Safron gewählt.

Zum Ehrenmitglied der Ortsgruppe Maria Wörth ernannt wurde LAbg.a.D. Bgm.a.D. Dir. Nikolaus Lanner, der auch Ehrenbürger der Gemeinde Maria Wörth ist.

Die Neuwahl des Obmannes Adolf Stark mit seinen Funktionären ist ein Garant für eine gute Zusammenarbeit mit der Landesleitung, vor allem aber für die Aktivitäten unserer ungeteilten Kärntner Heimat.

